



DÉVELOPPEMENT TOURISTIQUE

## LES ROSALIES DÉBARQUENT À SAINT-FRANÇOIS

Publié le 23 avril 2022

**Alain TAGNI**, passionné de vélo a découvert au cours d'un voyage en Normandie les rosalies. Ce moyen de déplacement alternatif, respectueux de l'environnement et ouvert à tous, lui a semblé idéal pour l'île papillon. Depuis février 2022, Alain propose cette activité de cyclotourisme à Saint-François, qui a tout de suite été adoptée par le public.



“Nos premiers clients sont, bien sûr, les groupes car nos quadricycles offrent la possibilité de pédaler tous ensemble. Même ceux qui ne savent pas faire du vélo peuvent participer, et la conduite est rendue facile à plusieurs pédaleurs.”

Les baladeurs peuvent ainsi explorer la ville de Saint-François, du centre-ville jusqu'à la Pointe-des-Châteaux, pour les plus sportifs. Ces vélos atypiques sont un formidable moyen de passer un moment convivial, en groupe, en famille ou entre amis, tout en découvrant le paysage. Une activité sportive qui mêle l'utile à l'agréable !



**LA RIVIERA  
DU LEVANT**  
COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION  
LE GOSIER-SAINTE ANNE-SAINTE FRANÇOIS-LE DÉBARCE

**COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION  
LA RIVIERA DU LEVANT**

93 Bd du Général de Gaulle  
97190 Le GOSIER  
0590 48 47 47  
carl@rivieradulevant.fr

**HORAIRES :**

lundi, mardi et jeudi :  
07h30 - 13h00 / 14h30 - 17h00 ;  
mercredi et vendredi :  
07h30 - 13h00